

## ACTO DE ENTREGA DEL PREMIO A LA INVESTIGACIÓN EN DHR "35º ANIVERSARIO AAR - YANGUAS ÓPTICOS BV"

El pasado viernes, 17 de noviembre de 2023, tuvo lugar en el salón de actos de CaixaFórum de Zaragoza, el Acto de Entrega del Premio a la investigación médica en distrofias hereditarias de la retina "35º Aniversario AAR – Yanguas Ópticos BV" organizado por la Asociación Aragonesa de Retina y cifrado en 3.000€.

El Comité de Expertos, presidido por la doctora Isabel Pinilla, catedrática de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza, han asignado el Premio al trabajo titulado "Calidad visual y mutaciones genéticas en pacientes con retinosis pigmentaria", elaborado por el doctor Francisco de Asís Bartol Puyal junto a su equipo de investigación, adscritos al Hospital Universitario Miguel Servet, de Zaragoza, siendo sus componentes, los siguientes;

- Dra, Silvia Méndez Martín
- Dra. Elisa Viladés Palomar
- Dra, Beatriz Cordón Ciordia
- Dra, Nieves Pardiñas Barón
- Dr. Oscar Ruíz Moreno

En el Acto, intervinieron, junto al Presidente de la AAR Federico Torralba y al Director de Yanguas Ópticos BV, Ángel Yanguas, patrocinador del Premio, la Dra. Isabel Pinilla, en calidad de presidenta del Comité de Expertos y la Directora Gerente del Servicio Aragonés de Salud, Ana Cristina Castillo Forniés, quien cerró este evento.

El Dr. Bartol, expuso a la audiencia, el contenido de su trabajo, comentando que "se trata de una propuesta de investigación en la que se pretende estudiar la calidad visual en pacientes con retinosis pigmentaria y relacionarla con las diferentes mutaciones genéticas

responsables de la enfermedad. Se espera poder determinar qué mutaciones causan una mayor afección de la calidad visual. En el estudio, se incluirán a pacientes con retinosis pirmentaria sindrómicas y no sindrómicas, mayores de edad y cuya mutación genética se haya detectado previamente. A estos pacientes, se les realizarán tanto pruebas subjetivas de calidad visual, como objetivas no invasivas".

Con la convocatoria de este Premio, dentro de los actos del 35º aniversario de la Asociación Aragonesa de Retina y gracias a la colaboración económica de Yanguas Ópticos BV, se pretende incentivar la investigación médica en distrofias hereditarias de la retina, permitiendo así mismo, la publicación del trabajo ganador,, en revistas de máximo prestigio internacional.

Al finalizar el Acto, se compartió entre los más de 150 asistentes, un Vino Español, que permitió intercambiar comentarios acerca del trabajo ganador, así como incrementar la difusión de nuestra Asociación Aragonesa de Retina.

Zaragoza, noviembre de 2023